

PAROISSE DE COMPESIÈRES

Saconnex-d'Arve 300, 1257 Croix-de-Rozon compesieresinfo.blog.tdg.ch



Scannez pour en savoir +

Lettre à quelques baptisés de Compesières Octobre 2021

Chères amies, chers amis,

J'ai accepté le 13 juin 2021 de présider le Conseil de la paroisse de Compesières. Bientôt cinq mois. Je me sens bien seul. Un unique paroissien m'accompagne. Trois anciens ont bien voulu accepter de poursuivre leur engagement. Pour un temps. Ce temps vient en principe à échéance le 29 novembre prochain, date de la prochaine assemblée générale de la paroisse qui doit élire un nouveau conseil. Sans quoi? Sans quoi la paroisse de Compesières risque d'être dissoute ou de devoir fusionner avec une voisine.

Alors, je n'y vais pas par quatre chemins: Ne viendriez-vous pas apporter vos compétences, nous aider à faire prospérer l'héritage de nos aïeux et parents?

Nos aïeux, nos parents. De quoi ont-ils été témoins? Pourquoi nous ont-ils baptisés? (C'est dans le registre des baptisés de Compesières que j'ai trouvé votre nom) Que nous ont-ils légué à nous et à celles et ceux qui nous suivent?

La réponse est connue et inconnue: ils nous ont légué une foi un peu folle. Une foi à des années lumière de la raison et du consumérisme actuel: la foi en un certain Jésus Christ - Dieu, né d'une femme, sans domicile fixe, plein d'amour, libérateur. Ils nous ont aussi légué des églises - celle de Compesières est vieille de plus de 1500 ans -, des paroisses, des communautés fraternelles. Une très longue histoire parsemée de millions d'œuvres d'art (voyez à ce sujet https://jesus.catholique.fr), des écrits innombrables, des femmes et des hommes qui, mus par cette foi, ont donné leur force, leur amour, parfois leur vie pour les autres.

Membre du Conseil de paroisse de Compesières, à quoi cela m'engage-t-il? Deux à trois heures par mois environ: plus d'information sur compesièresinfo.blog.tdg.ch.

Merci d'avoir lu cette lettre. Et merci de nous faire connaître votre réponse par courriel à mabutif@gmail.com ou par téléphone, SMS, WhatsApp ou Signal via le 079 400 11 18.

Je vous souhaite le meilleur pour vous et vos proches et me réjouis de vous rencontrer pour en parler. Si vous le voulez bien.

Jean-François Mabut président du Conseil de paroisse